

## Jubiläumsfeier am 25. Mai 2025

Am 25. Mai feierten wir das 25. Priesterjubiläum und den 50. Geburtstag von Pfarrer Szafera. Dieser befürchtete im Januar, es könnten zu wenige Leute kommen. Allen anderen war klar, dass das sportlich wird, alle Leute in Kirche und Pfarrsaal unter zu bekommen.



Nicht nur das Kirchenschiff war bis auf den letzten Platz gefüllt. Die Empore wurde vom Kirchenchor in Beschlag genommen und der Altarraum wurde von Messdienern aller Altersgruppen und geistlichen Gästen gefüllt.



Unter den Anwesenden befanden sich Gemeindemitglieder und die hauptamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus den ehemaligen und aktuellen Kirchengemeinden von Pfarrer Lukasz Szafera. Als Vertreter von Bischof Peter Kohlgraf war Pater Joshy anwesend, welcher die Grußworte des Bischofs im Gottesdienst verlas (auf dem Bild ganz links zu sehen).

Das erste Geschenk musikalischer Art boten die Kinder der KiTa St. Elisabeth, begleitet von der Leiterin Frau Sharifi und den Erzieherinnen.



Das zweite Geschenk, das in der Kirche übergeben werden sollte, sollte das Geschenk der Pfarrgemeinde sein. Die Lieferfrist von circa 6 Wochen konnte die beauftragte Firma jedoch nicht einhalten. Mittlerweile ist das Geschenk da, nach circa 6 Monaten, und kann zum Pfarrfest überreicht werden.

Der Gottesdienst wurde musikalisch auch vom Kirchenchor und der Schola begleitet. Wie man bei der Schola sehen kann, ist Pfarrer Szafera mittendrin, so oft es geht. Im Kirchenchor mag er nicht mitsingen. Der probt dienstags, da sollte Pfarrer Szafera Ruhe halten.



Nach dem Gottesdienst wurde den Gästen von Fabian Buchkamp der rote Teppich ausgerollt. Mit einem Sekt bewaffnet...



...ging es hinauf in den Pfarrsaal, wo ein reichhaltiges Buffet und ein abwechslungsreiches Programm auf die Gäste wartete.



Dass viele direkt nach dem Gottesdienst den Heimweg antreten, vermutete niemand außer Pfarrer Szafera. Erika Theimer, Marlene Rihs und Dagmar Reintl sorgten dafür, dass sich das Buffet auf wundersame Weise nie leerte. Familie Buchkamp sorgte dafür, dass alle gut mit

Getränken versorgt waren. Ob viele Leute da waren?



Im Pfarrsaal durften endlich auch die Gäste ihre Geschenke überbringen und Grußworte halten. Das vorliegende Bild mit Herrn Hans-Joachim Zimmermann, dem PGR-Vorsitzenden in St. Josef Rüsselsheim, dient als exemplarische Darstellung der zahlreichen positiven Rückmeldungen.



Manch ein Geschenk konnte man nur erleben. Die Garde machte nicht nur Pfarrer Szafera große Freude.



Die Schola hatte ein Theaterstück eingeübt, bei dem es um eine gewisse Vorliebe von Pfarrer Szafera ging. Diese Vorliebe wird von den Inhabern der Eisdiele De Vico sehr geschätzt und sie spendeten einige Sorten, so dass diese Vorliebe auch den Gästen angeboten werden konnte.



Musikalisch umrahmt wurde der Abend im Pfarrsaal vom Musikverein Echzell 1893 e.V., das zwischendurch von Pfarrer Szafera dirigiert wurde.



Das ein oder andere Geschenk wurde direkt (aus-)probiert. Viele konnten erst in den folgenden Tagen in Augenschein genommen werden. Eines erst am Pfarrfest.



Das war anstrengend, aber hat sich gelohnt! Das war ein tolles Fest und für Sie, Pfarrer Szafera, macht das Ihre Pfarrgemeinde auch sehr gern.

Herzliche Grüße

Christine Weißenborn